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                          Ata da 60ª Reunião Ordinária do Conselho do Campus da Universidade Federal do Ceará,
em Crateús, realizada no dia 11 (onze) de fevereiro de 2021 (dois mil e vinte e um), às 18h (dezoito), por
webconferência, sob a Presidência o Vice-Diretor do Campus, Professor Sandro Vagner de Lima, contando
com a  presença  dos  Conselheiros  Professora  Maria  Elias  Soares,  Ex-Diretora  do  Campus;  Simone  de
Oliveira  Santos,  Coordenadora  do  Curso  de  Ciência  da  Computação;  Arnaldo  Barreto  Vila  Nova,
Coordenador do Curso de Sistemas de Informação; Luana Viana Costa e Silva, Coordenadora do Curso de
Engenharia Ambiental e Sanitária; Alan Michell Barros Alexandre, Coordenador do Curso de Engenharia
Civil; Tiany Guedes Cota, Coordenadora do Curso de Engenharia de Minas; Francisco Anderson de Almada
Gomes, Representante do corpo docente; Helton de Carvalho Mendonça, Representante dos técnicos
administra�vos; Lara de Almeida Carneiro, Representante dos discentes e a profa. Lisieux Marie Marinho
Andrade, como relator ad-hoc. 

I – ABERTURA DOS TRABALHOS.

Havendo  quórum,  o  Vice-Diretor  do  Campus  declarou  abertos  os  trabalhos  e  colocou  a  pauta  em
apreciação, indagando se algum conselheiro desejava pedir exclusão ou inversão de pontos de pauta. Não
havendo  manifestação  dos  demais  conselheiros,   a  pauta  foi  posta  em  votação  e  aprovada  por
unanimidade.

II – ORDEM DO DIA

PROC.  23067.051382/2020-12  -  APRECIAÇÃO  DO  PARECER  DE  ESTÁGIO  PROBATÓRIO  FINAL  DO
PROFESSOR FRANCISCO ANDERSON DE ALMADA GOMES. A profa. Lisieux Marie apresentou o parecer da
comissão avaliadora do estágio probatório do prof.  Francisco Andreson de Almada informando que o
docente cumpriu o inters�cio de 30 meses, apresentou a documentação necessária, obteve  média de
4,70 nas Avaliações de Desempenho Docente (ADD) e 1.257 pontos na Tabela Geral, tornando-se apto
para  o  exercício  do  cargo.  Posta  em  votação,  a  matéria  foi  aprovada  por  unanimidade.  PROC.
23067.002766/2021-92  -  APRECIAÇÃO  DO  PEDIDO  DE  RENOVAÇÃO  DE  AFASTAMENTO  TOTAL  DA
SERVIDORA ELYUDIENNE ANDRESSA SILVA ALVES. A conselheira Simone de Oliveira apresentou o parecer
referente  ao  pedido  de  renovação  de  afastamento  total  da  servidora  Elyudienne  Andressa  para  dar
con�nuidade ao mestrado em Ciências e Saúde na Universidade Federal do Piauí - UFPI, informando que
o período solicitado foi de 28/02/2021 a 27/02/2022. A conselheira é de parecer favorável, tendo em vista
que a servidora apresentou a documentação necessária para a renovação.. Posta em votação, a matéria
foi  aprovada  por  unanimidade,  conforme  o  parecer  do  relator.  PROC.  23067.047064/2020-57  -
APRECIAÇÃO DO PARECER DE ESTÁGIO PROBATÓRIO FINAL DA PROFESSORA HELOÍNA NOGUEIRA DA
COSTA. O conselheiro Alan Michell apresentou o parecer da comissão avaliadora do estágio probatório da
profa.  Heloína Nogueira informando que a docente cumpriu o inters�cio de 30 meses,  apresentou a
documentação  necessária  para  a  avaliação,  obteve   média  de  4,66  nas  Avaliações  de  Desempenho
Docente (ADD) e 1.629,8 pontos na Tabela Geral, tornando-se apta para o exercício do cargo. Posta em
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votação,  a  matéria  foi  aprovada  por  unanimidade.  PROC.  23067.047059/2020-44  -  APRECIAÇÃO  DO
PARECER DE ESTÁGIO PROBATÓRIO FINAL DA PROFESSORA JANINE BRANDÃO DE FARIAS MESQUITA. O
conselheiro Alan Michell  apresentou o parecer da comissão avaliadora do estágio probatório final da
profa.  Janine  Brandão  informando  que  a  docente  cumpriu  o  inters�cio  de  30  meses,  apresentou  a
documentação  necessária,  obteve   média  de  4,80  nas  Avaliações  de  Desempenho  Docente  (ADD)  e
1.757,95 pontos na Tabela Geral, tornando-se apta para o exercício do cargo. Posta em votação, a matéria
foi  aprovada  por  unanimidade.  PROC.  23067.002904/2021-33  -  APROVAÇÃO  DA  COMISSÃO
AVALIADORA  DA  PROGRESSÃO  FUNCIONAL  DA  PROFESSORA  LARISSA  GRANJEIRO  LUCENA.  A
conselheira  Luana  Viana  apresentou  a  proposta  de  criação  da  comissão  avaliadora  de  progressão
funcional  da  profa.  Larissa  Granjeiro  com  a  seguinte  composição:  Prof.  Rennan  Ferreira  Dantas
(Presidente),  Prof.  Antonio  Francisco  Gomes  Furtado  (1º  Membro),  Prof.  Marcio  de  Melo  Freire  (2º
Membro),  tendo como suplente,  a Profa.  Luana Viana Costa e Silva.  Posta em votação,  a matéria foi
aprovada por unanimidade. PROC. 23067.004848/2021-71 - APRECIAÇÃO DO PROJETO DE EXTENSÃO DO
PROF.  BRUNO  DE  CASTRO  HONORATO  SILVA  INTITULADO  CURSO  DESENVOLVEDOR  FULL  STACK.  O
conselheiro  Arnaldo  Barreto  apresentou o  projeto  de  extensão  Curso  Desenvolvedor  Full  Stack,  com
vigência de 16/02/2021 a 18/05/2021, informando que o projeto tem como coordenador o prof. Bruno de
Castro e serão ofertadas 90 vagas, sendo 45 para alunos do Campus de Crateús, 25 para alunos de outros
Campi  da  UFC  e  20  vagas  para  alunos  externos.  Posta  em  votação,  a  matéria  foi  aprovada  por
unanimidade, conforme o parecer do relator. PROC. 23067.005621/2021-43 - APROVAÇÃO DO NÚMERO
DE VAGAS DISPONÍVEIS PARA AFASTAMENTO TOTAL DOCENTE EM 2021.1. O Vice-Diretor apresentou o
parecer que es�pula o quan�ta�vo de vagas disponíveis para afastamento total em 2021.1 informando
que atualmente cinco docentes encontram-se afastados, porém, dois retornarão do afastamento no fim
do período de 2020.2, com isso, o Vice-Diretor é de parecer favorável a disponibilização de três vagas para
afastamento  total  docente  em  2021.1,  conforme  estabelecido  pela  Resolução  Nº  1/CONSELHO  DO
CAMPUS DE CRATEÚS, de 24 de novembro de 2015 e Resolução Nº 16/CEPE, de 17 de outubro de 2016,
que estabelece o quan�ta�vo de vagas para afastamento de até 10% do total de docentes efe�vos, com
direito a contratação de subs�tuto, e um adicional de 5%, sem direito a contratação de subs�tuto. O
Campus, atualmente, conta com 45 docentes efe�vos, assim, tendo a possibilidade de ofertar até 6 vagas
de  afastamento  docente.  Posta  em  votação,  a  matéria  foi  aprovada  por  unanimidade.  PROC.
23067.001441/2021-92 - APROVAÇÃO DOS PLANOS DE TRABALHO 2020.2 DOS DOCENTES ALLYSSON
ALLEX DE PAULA ARAÚJO, FÁBIO DA COSTA RIBEIRO E FRANCISCO YURE SANTOS DO NASCIMENTO. O
Vice-Diretor apresentou os planos de trabalho, referentes à 2020.2, dos docentes Allysson Allex, Fábio da
Costa e Francisco Yure, informando que os planos dos docentes não foram aprovados na reunião anterior,
pois o prof. Allesson Allex não havia preenchido o plano de trabalho, o prof. Fábio da Costa preencheu a
carga horária dedicada ao ensino de forma errada, assim como o prof. Francisco Yure. Após as devidas
correções, os planos foram encaminhados novamente para a comissão responsável pela análise, sendo
considerados adequados para aprovação. Assim,  o Vice-Diretor é de parecer favorável à aprovação dos
planos.  Posta  em votação,  a  matéria  foi  aprovada por  unanimidade.  PROC.  23067.001446/2021-15  -
HOMOLOGAÇÃO DA APROVAÇÃO AD REFERENDUM DA ALTERAÇÃO DA CARGA HORÁRIA DO PROF.
ANDRÉ MEIRELES DE ANDRADE PARA PARTICIPAÇÃO NO PROJETO DE PESQUISA HUAWEI CLOUD AI DEV
CE. O Vice-Diretor apresentou o pedido do prof. André Meireles referente a alteração de carga horária
para  par�cipação no projeto  de  pesquisa  HUAWEI  Cloud AI  Dev  CE  informando que a  carga  horária
aprovada anteriormente foi de oito horas mensais e com a mudança, passou a ser de dez horas mensais.
A  aprovação  se  deu  por  ad  referendum  após  a  direção  verificar  que  essa  alteração  não  afetará  as
a�vidades  acadêmicas  desempenhadas  pelo  docente.  Posta  em votação,  a  matéria  foi  aprovada  por
unanimidade. PROC. 23067.001446/2021-15 -  HOMOLOGAÇÃO DA APROVAÇÃO AD REFERENDUM DA
ALTERAÇÃO DO VALOR DA BOLSA DO PROF. ANDRÉ MEIRELES DE ANDRADE PARA PARTICIPAÇÃO NO
PROJETO DE PESQUISA HUAWEI CLOUD AI DEV CE. O Vice-Diretor apresentou o pedido do prof. André
Meireles referente a alteração do valor da bolsa referente ao projeto de pesquisa HUAWEI Cloud AI Dev
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CE  informando  que  anteriormente  o  valor  era  de  R$  4.812,50,  passando  a  ser  de  R$  6.256,25.  A
aprovação se deu por ad referendum após a direção verificar que o valor da bolsa do docente estará
dentro do teto permi�do, assim como pela  urgência do prazo de implementação da bolsa. Posta em
votação, a matéria foi aprovada por unanimidade.  PROC. 23067.001446/2021-15 - HOMOLOGAÇÃO DA
APROVAÇÃO AD REFERENDUM DA ALTERAÇÃO DA CARGA HORÁRIA DO PROF. ANDRÉ MEIRELES DE
ANDRADE PARA PARTICIPAÇÃO NO PROJETO DE PESQUISA HCIA-AI ATLAS TRAINING CE. O Vice-Diretor
apresentou o pedido do prof. André Meireles referente a alteração de carga horária para par�cipação no
projeto de pesquisa  HCIA-AI Atlas Training CE informando que a carga horária aprovada anteriormente foi
de oito horas mensais e com a mudança, passou a ser de dez horas mensais. A aprovação se deu por ad
referendum  após  a  direção  verificar  que  essa  alteração  não  afetará  as  a�vidades  acadêmicas
desempenhadas  pelo  docente.  Posta  em  votação,  a  matéria  foi  aprovada  por  unanimidade.  PROC.
23067.001446/2021-15  -   HOMOLOGAÇÃO  DA  APROVAÇÃO  AD  REFERENDUM  DA  ALTERAÇÃO  DO
VALOR DA BOLSA DO PROF.  ANDRÉ MEIRELES  DE  ANDRADE PARA PARTICIPAÇÃO NO PROJETO DE
PESQUISA HCIA-AI ATLAS TRAINING CE. O Vice-Diretor apresentou o pedido do prof.  André Meireles
referente  a  alteração  do  valor  da  bolsa  referente  ao  projeto  de  pesquisa  HCIA-AI  Atlas  Training  CE
informando que anteriormente o valor era de R$ 4.812,50, passando a ser de R$ 6.256,25. A aprovação se
deu por ad referendum após a direção verificar que o valor da bolsa do docente estará dentro do teto
permi�do, assim como pela urgência do prazo de implementação da bolsa. Posta em votação, a matéria
foi aprovada por unanimidade.  

III – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE DO CAMPUS, COMUNICADOS E INFORMES. 

A conselheira Tiany Guedes perguntou sobre a atualização do site do campus, o Vice-Diretor esclareceu
que a DTI está desenvolvendo um novo site e solicitou sugestões de melhoria para as coordenações e
demais  setores,  caso  haja  alguma  alteração  a  ser  feita,  encaminhar  a  demanda  para  a  Divisão  de
Tecnologia  e  Informação do campus.  O conselheiro  Helton de  Carvalho informou que inicialmente  a
mudança será no site do campus e posteriormente será realizada nos sites dos cursos. 

O  Vice-Diretor  informou  que  a  reitoria  solicitou  o  calendário  de  eventos  do  campus  e  pediu  às
coordenações que verifiquem juntamente com os professores quais eventos serão realizados no ano de
2021 e que encaminhem as demandas até dia 18/02/2021 à comissão de eventos. Comunicou, também,
que a direção entrou em contato com a COPAV sobre as avaliações dos cursos, tendo em vista que os
cursos de Engenharia Civil,  Ciência da Computação e Sistemas de Informação ainda não �veram suas
portarias de reconhecimento publicadas. Já sobre Engenharia Ambiental e Sanitária, informou que o curso
recebeu a visita de reconhecimento do MEC em 2019, porém, no mesmo ano o curso entrou no ciclo das
engenharias para a realização do ENADE, como o curso só teve uma par�cipante que não compareceu ao
exame, deverá passar por uma nova visita do MEC para a renovação do reconhecimento. O Vice-Diretor
comunicou que pelo Estatuto da UFC a representação discente no Conselho do Campus é de 20% levando
em consideração o quan�ta�vo de representantes totais, assim, será necessária uma nova eleição para
mais  representante  discente,  tendo  em  vista  que  o  campus  conta  com  apenas  a  representação  da
discente  Lara  de  Almeida.  O  Vice-Diretor  comunicou  a  possibilidade  de  mudança  de  horário  de
funcionamento do campus após o retorno das a�vidades presenciais informando que será criada uma
comissão para essa análise.  

O Vice-Diretor apresentou o diretor da ADUFC, o Sr. Bruno Rocha, que solicitou a par�cipação em outros
assuntos do campus para uma conversa com os conselheiros. O senhor Bruno Rocha tomou a palavra
agradecendo a oportunidade e informou que a pauta é a reforma administra�va e questões salariais.
Comunicou que desde o ano passado está em aprovação a PEC Emergencial, a qual aprova a redução de
até 25% nos rendimentos dos servidores públicos ou redução de carga horária com redução de salário e a
possibilidade de demissão através de baixa produ�vidade. Após diálogo com os conselheiros, o diretor da
ADUFC reforçou  a  importância  da  união  dos  servidores,  a  divulgação  dos  conteúdos  do  sindicato,  a
par�cipação de todos nas reuniões e a sindicalização dos demais docentes. 
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IV – ENCERRAMENTO DA SESSÃO.

Nada mais havendo a tratar, o Vice-Diretor deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos.
Lavrou-se a presente ata,  que depois de lida e aprovada pelos Conselheiros,  será assinada por mim,
Marcella  Bezerra  Franco,  que secretariei  os  trabalhos desta  sessão,  pelo  Vice-Diretor  e  pelos  demais
Conselheiros.

Documento assinado eletronicamente por MARIA ELIAS SOARES, Professor Titular-Livre Magistério
Superior, em 02/05/2021, às 20:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º,
§ 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SIMONE DE OLIVEIRA SANTOS, Professor do Magistério
Superior, em 03/05/2021, às 09:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º,
§ 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Alan Michell Barros Alexandre, Coordenador de Curso,
em 06/05/2021, às 11:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tiany Guedes Cota, Coordenador de Curso, em
10/05/2021, às 14:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCELLA BEZERRA FRANCO, Assistente em
Administração, em 25/11/2021, às 09:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LUANA VIANA COSTA E SILVA, Coordenador de Curso, em
29/11/2021, às 22:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SANDRO VAGNER DE LIMA, Vice Diretor, em 06/12/2021,
às 10:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Lara de Almeida Carneiro, Usuário Externo, em
06/12/2021, às 14:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.ufc.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o
código verificador 1857083 e o código CRC 1850DCF3.

Referência: Processo nº 23067.014294/2021-11 SEI nº 1857083
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